

# わくわく学びの街・下関

下関市教育委員会 生涯学習課  
社会教育主事だより  
令和6年4月19日

## ＼ママのホットサロン／はぐはぐ広場



今回は、下関市家庭教育支援チームふくふくこころサポートの皆さんの活動を紹介します。文部科学省補助事業（地域における家庭教育支援基盤構築事業）として、勝山公民館を拠点に活動しており、毎月第2火曜日 10:00-11:00に「はぐはぐ広場（子育て講座や相談）」を実施したり、家庭教育学級として就学時健康診断等の保護者が集まる機会に子育て講演会をしたりしています。

ふくふくこころサポートの皆さんは、心理カウンセラーの方々が中心に活動しており、講座では、最新の心理に基づいたお話を分かりやすく話します。

4月9日（火）のはぐはぐ広場では、「ママの気持ちがラク～になる♪心理のおはなし」を開催し、5組の親子が参加しました。講座の中で参加者同士が話す時間があり、ホット子育ての喜びや悩みを共有できる素敵な時間になっていました。

ちやいどねっとカレンダー。（市内の子育て支援講座が掲載されています。興味がある講座がありましたらぜひお問い合わせください）

<https://www.city.shimonoseki.lg.jp/soshiki/44/1604.html>



## 下関いのちの日



毎年4月13日は「下関いのちの日」です。19年前、市内の女子生徒が校内で亡くなるという悲しい出来事がありました。下関市では、全ての小中学校でこの日に合わせて命の大切さについて学んでいます。4月12日（金）木屋川中学校では、冒険旅行家 西野旅峰さんを講師に招いて講演会が行われました。世界各地を自転車で回って気づいたことは、いろいろな生き

き方があること、そしてどんな悲惨な場所にも希望があることでした。西野さんは、今も大学院で平和について研究しています。どこに行っても一番多い人々の夢は「家族や大切な人が健康でしあわせに暮らせること」だったそうです。美しい世界の写真とともに訴える西野さんのメッセージを聞いて、参加した生徒・大人は、自分の命と生き方について振り返ることができました。

今回も地域の方が一緒に講演会を聞いていましたが、下関市では、様々な人の生き方に触れ、学ぶ機会を学校や地域で準備しています。社会教育主事だよりでも紹介していきますので、楽しみにしてください。